

Engagé

pour le **Saint-Quentinois**

Xavier

Bertrand

Suppléante Pascale Gruny

www.xavierbertrand.net



Élections législatives des 10 et 17 juin 2012 - 2^e circonscription de l'Aisne



PHOTOGRAPHIE: A. LUCAS

Xavier Bertrand

Suppléante: Pascale Gruny

Permanence: 19, rue du Gouvernement - 02100 Saint-Quentin - Tél.: 06 78 48 93 62

Madame, Monsieur,

Vous me connaissez depuis de nombreuses années. Je suis **un élu ancré dans la réalité, au contact de vos préoccupations quotidiennes et à votre écoute**. Vous connaissez mon énergie, ma volonté de faire aboutir les dossiers dans l'intérêt du Saint-Quentinois et de ses habitants.

Je me suis toujours battu pour vous défendre.

Maire de Saint-Quentin, je suis également très attaché au monde rural et j'ai toujours veillé à l'équilibre et au lien entre ville et campagne.

Ainsi, depuis 2007, j'ai obtenu plus de 118 millions d'euros de financements de l'État pour les projets et la modernisation de notre circonscription.

Je souhaite continuer et amplifier le travail engagé ensemble. Le Saint-Quentinois a de nombreux atouts et il a besoin de relais importants à Paris. Ces relais, je les ai, et j'ai la ferme intention, **avec l'aide des élus et notamment de Pierre André et Pascale Gruny**, de poursuivre nos efforts.

Vous le savez, **la valeur travail a toujours été au cœur de mon engagement**. Pour cela, mon action portera en priorité sur un soutien fort à nos entrepreneurs, nos artisans, nos commerçants, nos professions libérales et nos agriculteurs afin de préserver et développer l'emploi.

Il faut des repères et des valeurs dans notre société. Je crois à la logique des droits et des devoirs, l'autorité et à la responsabilité. Je veux aussi **veiller à votre sécurité** et ne tolérerai aucune faiblesse face à la délinquance.

Je pense que l'esprit de justice doit en permanence guider nos choix. **Ainsi, la protection de nos aînés, la santé, la prise en charge du handicap, la place de la famille, la solidarité entre les générations** sont essentiels à mes yeux.

L'avenir de nos jeunes reste une de mes préoccupations prioritaires. Je continuerai à déployer toute mon énergie pour les accompagner et faire en sorte qu'ils parviennent à trouver leur place dans la société.

Dimanche, **j'ai besoin de votre confiance**. Vous pouvez compter sur ma fidélité, mon expérience et ma ténacité au service de tous.

Je m'engage pour vous.



Dès le premier tour, votez et faites voter Xavier Bertrand